

Fin de año en Laponia

○ DÍA 1

Ciudad de Origen - Rovaniemi - Pyhä

¡Empieza nuestra aventura en Laponia! Nos presentaremos en el aeropuerto, donde el personal de Catai nos ayudará con los sencillos trámites de facturación. Embarcaremos en un vuelo especial directo con destino Rovaniemi, la capital oficial de la Navidad. A nuestra llegada al aeropuerto de Rovaniemi, nos estarán esperando para iniciar el traslado hacia Pyhä, un encantador pueblo rodeado de naturaleza virgen, situado a aproximadamente 1 hora y 45 minutos. Una vez en destino, recogeremos traje térmico que utilizaremos durante toda la estancia —imprescindible para disfrutar al máximo del invierno finlandés—. Tras instalarnos en nuestro alojamiento, nos espera una deliciosa cena en el restaurante del hotel. Al finalizar, nos retiraremos a descansar. ¡Mañana empieza la aventura!

Incluye: *vuelo, snack a bordo, traslados, traje térmico y cena.*

○ DÍA 2

Pyhä: amatistas y pesca en el hielo

Después de desayunar en el hotel, nos adentramos en plena naturaleza laponia con una jornada fascinante. Comenzaremos con un traslado en autobús hasta Ukko-Luosto, donde visitaremos la famosa mina de amatistas. Para llegar a la cima de Lampivaara, en pleno Parque Nacional Pyhä-Luosto, subiremos a bordo del pendolino, un pintoresco vagón arrastrado por una máquina quitanieves.

Una vez arriba, conoceremos la historia y las curiosidades de esta mina única en Europa. Tras la explicación, llegará el momento de ensuciarnos las manos: entraremos en la zona de excavación, donde cada uno podrá buscar y quedarse con su propia amatista de la suerte. Despues, repondremos energías con un almuerzo ligero en un restaurante local, antes de dirigirnos a un gran lago helado para vivir otra experiencia inolvidable: la pesca en hielo. Un pescador local nos enseñará cómo colocar redes bajo el hielo, una técnica tradicional sorprendente, además de mostrarnos el método samí con cañas cortas. Cada uno podrá practicar haciendo su propio agujero en el hielo y probar suerte pescando percas, lucios o arenques. Caminar sobre ese lago, sabiendo que bajo nuestros pies hay más de diez metros de profundidad, es simplemente indescriptible.

Al final del día, regresaremos al hotel para disfrutar de una rica cena en el restaurante y descansar tras una jornada llena de emociones.



Incluye: desayuno, almuerzo, cena, traslados y actividades.

○ DÍA 3

Pyhä: safari en motos de nieve, karting y minimotos

Despues de desayunar en el hotel, nos volveremos a enfundar los trajes térmicos para vivir una de las experiencias más emocionantes del viaje: un safari en motos de nieve. Antes de comenzar, los

guías locales nos explicarán cómo manejarlas —es muy sencillo, ya que no tienen marchas— y nos darán las pautas básicas de seguridad.

Durante la travesía, sentiremos la potencia de estas máquinas mientras recorremos paisajes de ensueño: bosques cubiertos de nieve y lagos completamente helados. Haremos una parada en una cabaña junto a un lago congelado para disfrutar del paisaje ártico y tomar algunas fotos espectaculares. Más tarde, haremos una pausa para almorzar en una auténtica kota laponia, una tienda tradicional de los samis con forma de tipi, donde disfrutaremos de un almuerzo ligero en un ambiente acogedor.

Por la tarde, nos dirigiremos al circuito de karting sobre nieve, donde viviremos otra experiencia única: conducir karts especialmente adaptados para desplazarse por hielo. Esta actividad está disponible para adultos y niños que midan al menos 150 cm, ya que es la altura mínima necesaria para alcanzar los pedales. Los más pequeños, que no puedan conducir, tendrán la oportunidad de disfrutar del paseo como pasajeros en un kart pilotado por el guía y también podrán probar una mini-motonieve, una actividad que seguro no olvidarán.

Al finalizar, regresaremos a Pyhä, donde dispondremos de tiempo libre. Podremos relajarnos en una tradicional sauna finlandesa o aprovechar el skipass incluido para realizar algunas bajadas en la cercana estación de esquí alpino. El guía os informará de los horarios y os proporcionará todo el equipo necesario.

Terminaremos el día con una cena en el restaurante del hotel.



Incluye: desayuno, almuerzo, cena, traslados y actividades.

○ DÍA 4

Pyhä: animales árticos, safari de huskies y safari de renos, encuentro con Santa Claus

Después de desayunar en el hotel, comenzaremos otro día repleto de emociones. Por la mañana nos trasladaremos a una granja de huskies, donde descubriremos cómo es la vida de estos incansables perros árticos. Tras conocer su rutina y cuidados, disfrutaremos de un paseo en trineo tirado por huskies, una de las experiencias más emocionantes que ofrece Laponia. Estos perros, perfectamente entrenados, pueden llegar a tirar hasta siete veces su propio peso.

A continuación, nos espera un almuerzo ligero en un restaurante local antes de visitar una granja de renos cercana. Allí conoceremos muchas curiosidades sobre estos emblemáticos animales del norte y viviremos una experiencia auténtica: un paseo en trineo de renos, la forma de transporte tradicional de los samis. Durante el recorrido, podremos disfrutar del paisaje nevado, hacer fotos y grabar videos en un entorno mágico.

Por la tarde, llegará el momento más esperado por los más pequeños: el encuentro con Santa Claus. Mientras esperamos nuestro turno, podremos jugar en la nieve y disfrutar del ambiente navideño. Cada familia tendrá la oportunidad de pasar un rato con Santa, charlar con él, hacerse fotos y, por supuesto, cada niño recibirá un regalo de manos del personaje más entrañable de la Navidad.

Para terminar el día, celebraremos la última noche del año con una cena especial de Fin de Año en el restaurante del hotel.



Incluye: desayuno, almuerzo, cena especial de Fin de Año, traslados y actividades.

○ **DÍA 5**

Pyhä - Rovaniemi - ¡Volvemos a casa!

Desayuno en el hotel. Es hora de decir adiós a Laponia. Tendremos tiempo libre hasta la hora indicada para el traslado al aeropuerto de Rovaniemi. Trámites de facturación y salida en vuelo especial directo con destino Barcelona. Llegada y fin de nuestra aventura en Laponia.

Incluye: desayuno, traslados y vuelo.

El itinerario puede estar sujeto a cambios o modificaciones por parte de la agencia receptiva, en comparación con lo publicado, debido a razones imprevisibles y/o ajenas al control de BuscoUnChollo.com.